RESUMEN CURRICULAR.

Amador Ruiz Torres egresó del Centro Regional de Educación Normal de Ciudad Guzmán, Jalisco, titulado con mención honorífica, como Profesor de Educación Primaria ejerciendo en comunidades del estado de Jalisco; mientras trabajaba, en los veranos estudiaba la Licenciatura en Educación Media en el Área de Matemáticas, siendo su Alma Mater la Escuela Normal Superior Nueva Galicia, A. C. de Guadalajara, Jal. en la cual se tituló.

Posteriormente se traslada al estado de Colima, concretamente al municipio de Ixtlahuacán, en donde es llamado a colaborar como Director de Educación, Cultura y Deportes en el Ayuntamiento en donde impulsó la actividad deportiva y cultural del municipio.

En 1994 el Profr. Ruiz Torres se reintegró al trabajo magisterial en el subsistema de telesecundarias y en 1997 participó de la convocatoria para consejeros electorales municipales, resultando electo por el municipio de Ixtlahuacán, y participando activamente en esa encomienda durante dos periodos consecutivos, combinando la docencia con esa importante labor.

En 2010, la LIV Legislatura del Congreso del Estado, instauró el proceso de elección de Consejeros Generales del Instituto Electoral del Estado, en el cual participó, resultando electo para el periodo 2011-2018. Ya en el cargo, el Profr. Ruiz Torres fue electo presidente de la coordinación de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, desde donde promovió una mejor organización de las compras realizadas por el instituto.

En materia de publicaciones, el profesor Amador Ruiz ha participado de manera constante en el órgano oficial de difusión del instituto, la revista Tu voto es poder. De igual forma, participa en la organización y capacitación del programa llamado "Elecciones Estudiantiles" que se realiza en las escuelas secundarias para elegir al presidente de la sociedad de alumnos.

El profesor Ruiz Torres también ha asistido y participado en numerosos eventos nacionales e internacionales propios de la actividad electoral como: Diplomados, seminarios, talleres, congresos, asambleas, conferencias, jornadas, foros, entre otros, realizados en diversas instituciones electorales, universidades, tribunales e institutos de investigaciones del ramo en el país.

Asimismo ha realizado actividades de observador electoral en diversos procesos como el del Estado de México en 2011, en el estado de Zacatecas en 2012 y en el estado de Nayarit en 2014.